

Superintendencia pide a USS que aclare sueldo de Cubillos

La candidata a alcaldesa de Las Condes, Marcela Cubillos, respondió ayer a un artículo que dio a conocer que percibe un sueldo cercano a los \$17 millones mensuales por realizar clases en la Universidad San Sebastián. Entre las críticas se cuentan que no habría realizado todas las cátedras de manera presencial, pues se encontraba en España.

Ante la controversia,

Cubillos dijo ayer "yo he hecho clases desde el 2020 hasta ahora. Hago clases siempre y lo que sí hice durante muchos periodos (fue) junto a otros profesores lo que es normal.

Ante el hecho, la Superintendencia de Educación Superior ofició a la Universidad San Sebastián para que "informe y circunscriba estos hechos de público conocimiento



MARC ELA CUBILLOS.

y ponga a su disposición los antecedentes de respaldo en un plazo máximo de cinco días hábiles".

Al cierre de esta edición la USS no se había pronunciado ante esta situación. ☺